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In the port city of Minster, a future district around the Hawerkamp cultural
scene, Stadthafen 2, the former Kiffe site and the NieberdingstraBe area,
city pavilions are to be built along the harbor quay.

A building is to be developed from the logic of function and construction,
which meets the requirements of the building type and the urban planning
aspects. Particular attention should be paid to the architectural shell that
forms the building and surrounds the room.

Among other things, the structures of Pier Luigi Nervi or Frei Otto, the
material joining of Mies van der Rohe or Egon Eiermann, or the use of
materials in buildings by Peter Zumthor or Bijoy Jain are to be researched.
Is the pavilion characterized by the influence of light or color? Is it a
secluded, buried place, a floating building or is it standing on the lawn?
How are given properties and possibilities of materials underlined?

A pavilion for visitors and people in the port city is to be created, as well as
a building for various public functions.

topic

recommended reading



	Textfeld 8: JÖRGEN DREHER M.A.

In der Hafenstadt Münster, einem zukünftigen Stadtteil rund um die Kulturszene Hawerkamp, Stadthafen 2, dem ehemaligen Kiffe-Gelände und dem Bereich der Nieberdingstraße, sollen Stadtpavillons entlang des Hafenkais entstehen.
Zu entwickeln ist ein Gebäude aus der Logik der Funktion sowie Konstruktion, welches den Anforderungen des Gebäudetypus und den städtebaulichen Aspekten gerecht wird. Besondere Beachtung soll hierbei die architektonische Hülle, die den Baukörper formt und den Raum umgibt, finden.
Zu erforschen sind unter anderem die Strukturen von Pier Luigi Nervi oder Frei Otto, die Fügungen von Mies van der Rohe oder Egon Eiermann, oder der Materialeinsatz bei Gebäuden von Peter Zumthor oder Bijoy Jain. 
Ist der Pavillon geprägt durch den Einfluss von Licht oder von Farbe? Ist es ein zurückgezogener, eingegraben Ort, ein schwebender Baukörper oder steht er auf der Wiese? Wie werden gegebene Eigenschaften und Möglichkeiten von Materialien unterstrichen?
Entstehen soll ein Pavillon für die Besucher und Menschen in der Hafenstadt, ein Gebäude für verschiedene öffentliche Funktionen.
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